



Newsletter N° 18
PROJEKT INSTITUTIONELLE AKKREDITIERUNG EHSM

GUTACHTENDENBERICHT ERHALTEN

Gut zwei Monate ist es her, seit im Rahmen des Akkreditierungsverfahrens über 60 Mitarbeitenden des BASPO und der EHSM sowie Vertretungen von Studierenden, Alumni, Kundinnen und Partnern den Gutachtenden Rede und Antwort gestanden sind. Seit wenigen Tagen liegt nun die Erstfassung des Gutachtendenberichts vor. Was das bedeutet, was uns ein erster Blick in den Bericht verrät und wie die weiteren Schritte aussehen, erzählt uns Sandra Felix, stellvertretende Direktorin des BASPO, im Update-Video. Im Tête-à-Tête erfahrt ihr, was Silvio Lorenzetti, Leiter des Ressorts Leistungssport und Prorektor Forschung und Entwicklung, unter einer qualitativ hochwertigen Forschung versteht, wie sein Qualitätsverständnis den Arbeitsalltag prägt und welchen Mehrwert er in der QS-Plattform sieht.

Fragen? Anmerkungen? Kritik?
[Schreibt uns an die Pinnwand →](#)

AKKREDITIERUNGSVERFAHREN



«DER BERICHT DER GUTACHTENDENGRUPPE ZEIGT EIN SEHR DIFFERENZIIERTES BILD DER EHSM»

Die EHSM durchläuft das mehrstufige Akkreditierungsverfahren der institutionellen Akkreditierung. Aktuell findet die Fremdevaluation durch fünf Gutachtende statt. Nach erfolgter Vor-Ort-Visite liegt uns nun der Gutachtendenbericht zur Stellungnahme vor.

Was das bedeutet und wie das weitere Vorgehen aussieht, erzählt euch Sandra Felix im Update-Video.

[Zum Update →](#)

QUALITÄTSSICHERUNGSSYSTEM



«DORT HABE ICH GEMERKT, WIE WICHTIG ES IST, DIE EIGENE ARBEIT KRITISCH ZU HINTERFRAGEN»

Silvio Lorenzetti legt grossen Wert auf eine qualitativ hochwertige Forschung und somit auch auf die Qualität der eigenen Arbeit. Was ihm dabei wichtig ist und wer welche Rolle in der Qualitätssicherung von Forschung und Entwicklung (F+E) innehat, erzählt er uns im Tête-à-Tête.

[Zum Tête-à-Tête →](#)



MEHR INFOS

- >> [zum Akkreditierungsverfahren](#)
- >> [zur Qualitätssicherung der EHSM](#)



FRAGEN? ANMERKUNGEN? KRITIK?
[Schreibt uns an die Pinnwand!](#)

